



議会議長  
立山秀喜

## 行政と協力し、 「住民第一」のまちづくりへ

新年明けましておめでとうございませう。輝かしい新春を迎え、町議会を代表し、新年のご挨拶を申し上げます。町民の皆様には平素から町議会に對しまして、温かいご支援とご理解を賜り、議員一同深くお礼申し上げます。

昨年正月早々に石川県能登地震が発生しました。その後には県外を始め全国各地で大きな災害が発生しており、地域の皆様には大変な苦勞をされていることだと思っております。心よりお見舞い申し上げます。幸いにも我が町には、梅雨じきの豪雨による災害はなく、心配していた台風の影響も出なかったことは幸いでありました。

国外では、解決が見えない「ウクライナ戦争の継続」、さらには「イスラエルによるガザ地区侵攻」、国内においては、政治資金裏金疑惑問題など国内外ともに波乱の一年でありました。

南関町におきましては1月4日に二十歳の集いがうから館で行われ、記念撮影や再開を喜び合いました。また恒例の南関町消防出初め式が1月13日に行われ、防火防災の意識を高めました。3月2日、3日には陶器梅まつりが宮尾の古小岱の里公園で行われ、県内外から多数の来客がありました。本年は同時期に南関町防災広場を中心に「南関町大陶器まつり」を計画しております。

議会におきましては、空き家対策について北海道の札幌市で議員研修を行い、空き家に対しては我が町も問題となつていますが、どの地域も同じ状況でありました。文教厚生常任委員会では、子育て支援について北海道留寿都村

況も大きく変わり、あらゆる面での物価高が続いており安心して暮らすには難しい時代になっておりますが、町でもできる限りの対策を図つていきたいと考えております。

南関町におきましては1月4日に二十歳の集いがうから館で行われ、記念撮影や再開を喜び合いました。また恒例の南関町消防出初め式が1月13日に行われ、防火防災の意識を高めました。3月2日、3日には陶器梅まつりが宮尾の古小岱の里公園で行われ、県内外から多数の来客がありました。本年は同時期に南関町防災広場を中心に「南関町大陶器まつり」を計画しております。

定例議会では、町職員、町議会ともにハラスメントの防止や根絶に向けた条例が制定されて、よりよい職場環境の改善に努めることとしました。

- 南関町議会 副議長 立山比呂志 議員 福山美佳 伊藤博長 矢野修一 西田恵介 北原浩一郎 中村正雄 杉村博明 井下忠俊 境田敏高 山口純子



南関町長  
佐藤安彦

## 町政70周年を機に もっと住みやすい町に!

新年明けましておめでとうございませう。町民の皆様には、ご家族お揃いで希望に満ちた輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶びを申し上げます。

このような中で、九州各県をはじめ全国各地では、大きな地震や水害が発生しておりますので、今一度、全国で発生している災害がよそ事ではないことを肝に銘じながら防災管理体制を確実なものにしていかなければならないと考えております。

令和7年度は、現在の南関町が誕生し町制施行70周年という記念すべき年を迎えることとなります。

最後にありますが、南関町の更なる発展と今年が皆様にとりまして良い年になることを、ご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

- 副町長 坂田 浩之 教育長 永杉 尚久